



Schule in Bewegung

13.03.2017

#### 4. Elternrundbrief im Schuljahr 2016/17

### Amok-Fehlalarm im Schulzentrum Satrup

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

am Montag (13.03.) hatten wir im Schulzentrum Satrup gegen 9.45 Uhr einen Amokalarm. Es handelte sich um einen Fehlalarm. Die Notrufnummer für diesen Alarm kann von rund 35 Telefonapparaten im Schulzentrum ausgelöst werden. An welchem Apparat sie tatsächlich gewählt wurde, kann leider nicht nachverfolgt werden. Lehrer und Schüler befanden sich ca. eine halbe Stunde im Ungewissen bis wir die Entwarnung bekamen. Bis auf wirklich sehr wenige Ausnahmen haben alle die wiederholt abgesprochene, detailliert bekannte Vorgehensweise eingehalten. Die Klassenräume wurden verriegelt, der Sichtschutz verwendet, ein Mindestabstand zu Türen und Fenstern eingehalten und bis zur Entwarnung abgewartet. Die Polizei war im Haus, durchsuchte die Bereiche und gab schließlich Entwarnung.

Es grüßt ganz herzlich  
Ihr

Maik Schulte, Schulleiter

